

## **Rutas de Lima incrementa en 40% sus recursos operativos para la temporada de verano en la Panamericana Sur**

**Lima, 27 de diciembre del 2024.** Para atender la demanda de usuarios que se desplazan por la Panamericana Sur a partir de la tercera semana del mes de diciembre de 2024 y durante los fines de semana de enero a abril de 2025, Rutas de Lima incrementará sus recursos operativos en 40% en línea de la ejecución del Plan Verano 2025.

Para agilizar el desplazamiento de los usuarios en la vía hacia el retorno a Lima este primero de enero (Año Nuevo), los domingos de enero a marzo y el domingo 20 de abril 2025 (Semana Santa), Rutas de Lima modificará de manera temporal el sentido de circulación de la vía Panamericana Sur, desde La Chutana hasta el Puente Atocongo, para ampliar la capacidad de la vía donde se habilitarán dos carriles hacia el norte, desde las 4 p.m. hasta las 8 p.m.

Se ha reforzado el servicio de cobro de peaje con la habilitación de casetas adicionales en el peaje Villa para la salida al sur y para el retorno a Lima en el peaje de Punta Negra, con todos los métodos de pago incluido POS, este último para vehículos livianos.

Asimismo, se dispondrá de impulsores de cobro de peaje para acelerar el pago en la vía, distribuidos en los peajes Villa, Punta Negra, San Pedro, Arica y Quebrada Seca, que también contarán con la opción de pago con POS para los vehículos livianos.

Del mismo modo, se incrementarán los recursos en los servicios de auxilio vial y asistencia de emergencias por lo que se contará con 09 grúas livianas, 03 grúas semipesadas, 02 grúas pesadas y 14 vehículos para auxilio vial en los tramos administrados. En esa línea, también se mantiene una coordinación constante con el personal policial y los bomberos para asegurar la fluidez y seguridad vial de todos los usuarios.

“Nos hemos preparado anticipadamente para disponer de los recursos necesarios para dar fluidez a los usuarios que hacen uso de la vía en estas fechas, tanto para la ida como para el retorno, velando siempre por la transitabilidad y seguridad vial”, indicó César Velarde, gerente de Operaciones de Rutas de Lima.

Velarde recomienda a los usuarios planificar bien su viaje teniendo en cuenta el comportamiento histórico de los horarios con mayor congestión vehicular:

### Horario histórico de mayor congestión para la salida de Lima al sur:

- Martes 31 de diciembre: entre las 2 p.m. y las 8 p.m.

### Horario histórico de mayor congestión para el retorno hacia Lima:

- Miércoles 01 de enero: entre las 9 a.m. y 2 p.m.\*

\*Considerar que a partir de las 4pm se entregan 2 carriles adicionales hacia Lima

Le recordamos a los usuarios que contamos con diversos métodos de pago, como el efectivo y el pago electrónico E-pass, donde se podrá pagar a través del tag o la lectura de placa, de manera rápida y segura.



Uniendo esfuerzos para garantizar la seguridad vial de los usuarios que transitan en estas fechas, RIMAC se suma a través de su programa de prevención, protección y bienestar, brindando los recursos necesarios para la atención inmediata y efectiva ante cualquier eventualidad en la Panamericana, a todos sus asegurados y adicionalmente a todos los conductores. También con su estación bienestar en el km31, donde podrán ser atendidos con asistencias vehiculares y para bicicletas, así como beneficios para especiales para los conductores.

“La seguridad de las familias peruanas es nuestra prioridad y por ello hemos implementado un programa de prevención con recomendaciones para evitar accidentes e identificar los riesgos en la carretera para nuestros asegurados. Este verano, RIMAC desplegará su programa de atenciones en todo el sur hasta el KM 144 y en las playas de Ancón. Contamos con ambulancias, procuradores, grúas, auxilio médico y mecánico; y un equipo de choferes de reemplazo, con ello apuntamos a “Juntos vivir un Verano con Bienestar”, dijo Giancarlo Díaz Agarini, vicepresidente de Seguros de Vehículos y P&C de RIMAC.

Finalmente, Rutas de Lima les recuerda a sus usuarios que, si presentan algún problema o emergencia vehicular en la zona de concesión, la concesionaria estará para ayudarlos con servicios de auxilio vial las 24 horas del día, los 365 días del año (Central de emergencia 0800-44-192).